

117年の歴史に幕 JR根室線 富良野－新得間 “最後の1日”を配信

中継・空撮・蔵出し映像交え 約9時間にわたり展開

2024年3月31日（日）

HTBは3月31日（日）、117年の歴史に幕を下ろしたJR根室線の富良野－新得間の「最後の1日」の様態を、地上波のニュースに加え、YouTubeでも長時間にわたって配信しました。。東鹿越駅でのお別れセレモニーの記者中継を皮切りに、沿線の駅の様子をライブ配信したほか、走行する列車を空から撮影した映像や、過去の蔵出し映像などを交え、富良野行きの最終列車が出発するシーンまで、約9時間にわたって展開しました。同時視聴者数は最大で約5000人にのぼり、多くの方に視聴していただきました。移動距離あわせて約600キロ。空と駅からこの1日をレポートした依田英将アナウンサーは「他社には決して真似できないHTBらしい配信ができた。コメント欄での会話を大切にしていさしさと熱い思いが詰まった配信を今後も目指したい」と話しています。

この様態はアーカイブ動画でも配信されています。

<https://www.youtube.com/watch?v=RbCr0LPBh2U>

